



Ausflug zum Waldhaus

Fahrt oder Marsch zum Waldhaus in Staufen Sonntag, 6. Oktober 2019

Nebst der Reise nach Wien wollten wir vom Vorstand den Sängerinnen und Sängern, deren Partner und Kindern im Herbst einen gemütlichen Anlass anbieten. So entstand die Idee Sternmarsch bzw. Sternfahrt. Das Ziel war, auf verschiedenen Wegen, je nach Fitness und Geschmack, zum Waldhaus Staufen zu gelangen. Es wurden 4 Routen vorgesehen, begleitet von 3 Betreuern.

Route 1: Spaziergang mit Dorli Wildhaber

Treffpunkt: Schulhausplatz Staufen (Parkmöglichkeit vorhanden)

Zeit: 12.30 Uhr, die Strecke ca. 2,5 km, rund um den Staufberg, flach.

Im Rucksack hatte ich Wein, Chips und Nüssli für den Zwischenhalt bei der Feuerstelle auf halbem Weg. Zwei Peter vergnügten sich auf der Trülli wie kleine Kinder.

Route 2: Kurze Wanderung mit Kathrin Regli

Treffpunkt: Vor dem Eingang der Badi Lenzburg

Zeit: 11 Uhr, die Strecke gute zwei Stunden Marsch übers Esterli, ca. 150 Höhenmeter. Ein feiner Apéro war auch hier von Kathrin Regli eingeplant.

Route 3: Velotour mit Bernhard Fischer

Treffpunkt: Parkplatz Pfarreizentrum

Zeit: 12 Uhr, die Strecke 9 km, ca. 100 Höhenmeter. Natürlich hatte auch Bernhard eine Verpflegung für die Radfahrer bereit.

Route 4: Selbstanreise zum Waldhaus, zu Fuss oder mit dem Auto

Treffpunkt: Für alle Gruppen um 14 Uhr beim Waldhaus

Elena Regli war dafür besorgt, dass das Cheminée gut eingheizt war und von der Metzgerei Merz wurden die Salate geliefert. Das Fleisch brachte jeder Teilnehmer selbst mit und das Kuchenbuffet lieferten die Teilnehmenden. Jeder war für sein Bratgut zuständig. Im heimeligen Waldhaus verbrachten wir frohe und gesellige gemeinsame Stunden beim Essen, Plaudern, Lachen und Geniessen. Das schlechte Wetter drückte nicht auf die heitere Stimmung. Ein solcher Anlass darf jederzeit wiederholt werden. Den Organisatoren und den Helfern sei an dieser Stelle nochmals ein grosses DANKE ausgesprochen.